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Résumé :

Le sujet de la présente étude est le niveau d'épuisement psychologique chez les médecins
urgentistes au cours de la pandémie CoViD-19, I’étude est partie de la problématique
suivante:

Quels sont les niveaux d'épuisement psychologique chez les médecins urgentistes au cours
de la pandémie CoViD-19?

Dans cette étude nous avons mené la recherche sur un échantillon d'urgentistes, dont le
nombre était de quatre cas (03 femmes et 01 homme) a I'hdpital Al-Hakim Okbi Guelma - et
l'approche clinique a été appliquée a l'aide d’un entretien semi-dirigé, une observation
clinique, en plus d'une échelle sur 1’épuisement psychologique.

Parmi les résultats les plus importants que nous avons eus: au cours de la Pandémie CoViD
19 les médecins urgentistes de 1’hopital Hakim Okbi Guelma:

e Souffrent d'un niveau d'épuisement psychologique.
e Souffrent d'un niveau élevé d'épuisement psychologique.

Mots clés: Epuisement professionnel, Médecins d'urgence, CoViD-19




Abstract :

The subject of the present study is the level of psychological exhaustion among emergency
physicians during the CoViD19 pandemic, the study started from the following issue:

What are the levels of psychological exhaustion among emergency physicians during the
CoViD 19 pandemic?

In this study we conducted the research on four cases (03 women and 01 man) at Al-
Hakim Okbi Guelma hospital - and the clinical approach was applied using a semi-
structured interview, clinical observation, in addition to a scale on psychological
exhaustion.

Among the most important results we had: during the CoViD 19 pandemic the emergency
physicians of the Hakim Okbi Guelma hospital:

e Suffer from a level of psychological exhaustion.
e Suffer from a high level of psychological exhaustion.

Keywords: Burnout, Emergency physicians, CoViD-19.




